

Hoy en el salón de plenos de Campoo de Enmedio

Ortega presenta el proyecto de creación del parque botánico en Nestares

A. Q. Matamorosa

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, presenta hoy martes a las doce de la mañana en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, situado en Matamorosa, el proyecto de restauración paisajística y creación del parque botánico para uso público y educación ambiental en la ribera del río Ebro, a su paso por Nestares. Ortega, estará acompañado en esta presentación por el director general de Medio Ambiente, Alfredo Izaguirre, y el alcalde de Campoo de Enmedio, Gaudencio Hijosa, exponiendo también el proyecto de restauración de dos pasarelas urbanas en la localidad de Nestares.

Por último, está previsto que el

consejero visite la rehabilitación y recuperación de la vía romana de Peña Cutral. El alcalde del municipio Gaudencio Hijosa se muestra muy satisfecho de esta presentación, entendiendo que para él y el resto de la corporación es una obra ilusionante y muy necesaria que supondrá “un antes y un después” para la localidad enmediana.

Sobre el resultado del proyecto señala que “atraerá numeroso público de todas las edades, especialmente dirigido para los visitantes más pequeños dado el carácter divulgativo del parque temático”. Por último el edil aprovechó para “agradecer la confianza y esfuerzo económico que desde la Consejería se ha dedicado a dicho parque”.